

令和3年7月26日

各位

株式会社アスペイワーク  
代表取締役会長 精松 修  
代表取締役社長 一村 直樹

## 社会貢献活動報告

子供たちにとっての夏休みシーズンに突入しますが、夏休み期間中は、給食がありません。これにより、夏休みは、1日3食を食べられない一人親家庭の子どもの割合が2倍以上に増えると言われております。

コロナ禍も追い討ちをかけているこの夏、NPO法人グッドネーバーズ・ジャパンの皆様は、支援を必要とするすべての一人親家庭に食品を届けるために注力されております。

その活動の一つが食事の配付拠点の新設です。これまで対面での配付は、東京の事務所を拠点として行ってきましたが、昨年8月の大阪倉庫、今年1月の東京倉庫に続き、6月下旬には9つの配付拠点を、今月はさらに3つの配付拠点を新設します。配布拠点の増設は、『子どもたちと電車で行くには遠いため、受け取りに行けません』『お休みを取るか早退をしないと行けません。電車賃も結構かかるので少し心配です』等の利用者の希望に添うべく行われたものであります。この配布拠点の増設により、仕事や子育てに忙しく、交通費の心配もあって受け取りを諦めていた一人親家庭に、これらの配付拠点を使って食品が届けられる予定です。

当社は、この活動を少しでも応援するため、この度、些少なから寄付させていただきました事を、お知らせ致します。

以上